

Ballantine's

Los mejores momentos.



Al frente de la Secretaría General de Pesca Marítima

La oposición parlamentaria elogia la labor de Miquel Oliver Masutti

Todos los grupos de la oposición parlamentaria, además lógicamente del grupo socialista en el poder, elogiaron el trabajo de Miquel Oliver, secretario general de Pesca Marítima, en el transcurso de su comparecencia en la Comisión de Agricultura y Pesca del Congreso de los Di-

putados. Miquel Oliver acudió a la citada comisión a propuesta del grupo parlamentario Popular para informar sobre la situación y su problemática de los caladeros nacionales e internacionales en donde faena la flota pesquera española.

Fabio
Madrid

El mallorquín presentó un amplio informe sobre la pesca en la actualidad en sus tres diferentes estadios, las doce millas, las doscientas millas y las aguas internacionales afirmando además: "Quiero señalar que la labor desarrollada ha supuesto la quiebra de la situación de crisis del sector pesquero español y el asentamiento de las bases para un poderoso desarrollo en el seno de la política común de pesca de las Comunidades Europeas. El ritmo de nuevas construcciones y de adaptaciones, así como la rentabilidad de la actividad en estos últimos años, indican, por encima de particularidades, que siempre las hay, cual es la situación de la pesca en este momento. También quiero afirmar que el sector pesquero español en la pasada legislatura, ha mantenido actividad y empleo, ha mejorado su ren-



Miquel Oliver acudió a la citada comisión a propuesta del grupo parlamentario popular.

tabilidad y ha aumentado la cobertura de su balance comercial".

Los portavoces de los distintos grupos, agradecieron el extenso informe de Miquel Oliver, destacando el esfuerzo hecho por la Secretaría de Pesca para mejorar la situación de este sector y le plantearon cuestiones muy puntuales sobre la pesca en Canarias, Catalunya y País Vasco.

El tono de la reunión lo resumen las palabras del

portavoz socialista: "Miquel Oliver, viejo conocido de esta comisión, que siempre se ha mostrado un entusiasta colaborador en esta labor parlamentaria de control del Ejecutivo, está llevando a cabo la adecuada política pesquera, que contempla con carácter de globalidad toda la problemática del sector que está funcionando francamente bien, como hemos podido constatar incluso en palabras de la propia oposición".

EL MEDITERRANEO

No podía faltar la alusión al Mediterráneo que raras veces es mencionado en los grandes acuerdos pesqueros y que tiene una situación especial. Así nos lo explicó Miquel Oliver: "Mi tema favorito porque yo soy mediterráneo es el propio Mediterráneo. Somos conscientes de las dificultades que supone la ordenación de la pesca en el Mediterráneo occidental fuera de las doce millas. Es lógico porque en el Mediterráneo no existe aún la zona económica, que es lo que tendría que regular la CEE. La administración pesquera va a promover y a presentar un concurso público para estudiar todos los aspectos jurídicos, recursos pesqueros, fórmulas de actividad pesquera, industria de la transformación, mercado mediterráneo e incluso analizar la geopolítica que rodea todo este entramado".